



La Universidad no acometerá ninguna obra en el próximo año

La aportación de la Junta no llegará a cubrir en 2012 todo el coste de la plantilla

OMAR CASTRO
SALAMANCA

En una de sus últimas visitas, el consejero de Educación, Juan José Mateos, ya dejó entrever que no habría dinero para inversiones de las universidades el próximo año 2012. Y ayer, en el marco del primer Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca, el rector confirmó este negro vaticinio.

Según reconoció Daniel Hernández Ruipérez en el encuentro posterior con los medios de comunicación, la institución académica salmantina no podrá acometer ninguna obra nueva de envergadura durante el próximo año 2012.

Es decir, más allá de las inversiones que ya están en marcha, como el Edificio de I+D+i de la calle Espejo, la rehabilitación de las Escuelas Mayores, tanto en su parte interior como la fachada, y la recuperación del aula-teatro Juan del Enzina (cuya apertura está prevista para el próximo mes), la institución académica salmantina no podrá abordar ningún nuevo proyecto de aquí a que concluya 2012, dado que no habrá ninguna partida de la Junta de Castilla y León para inversiones de este tipo.

Más aún, el panorama económico para el próximo ejercicio, en el actual contexto de ajustes y recortes para reducir el déficit de las administraciones públicas, aparece bastante negro.

En este sentido, cabe avanzar que la aportación que realiza la



Sesión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca, ayer.

ALMEIDA

MATRICULACIÓN

Aumenta en 2.000 el número de nuevos alumnos

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, informó ayer al Consejo de Gobierno de la institución académica que el número de alumnos de nuevo ingreso matriculados para el curso 2011-2012 ascendió, a fecha de ayer mismo, a 6.834 personas.

Esta cifra corresponde a todos los estudios de la Universidad salmantina, es decir, tanto títulos de grado como másteres, estudios de segundo ciclo, cursos de adaptación de los títulos antiguos al nuevo marco del Espacio Europeo de Educación Superior, etcétera.

Además, la importancia de esa cifra es que supone alrededor de 2.000 estudiantes de nuevo ingreso más que el pasado curso 2010-2011, lo que supone una buena noticia para la institución académica. El volumen total de estudiantes matriculados aún está por contabilizar.

Consejería de Educación con cargo al Capítulo 1 del Presupuesto de la Usal, es decir, el coste de la plantilla, no llegará a cubrir el 100% de la cantidad estipulada,

como sí ha ocurrido este mismo año 2011.

El rector avanzó ayer que el consejero ya le ha avanzado que la cifra que recibirá la Usal será

menor que la de este año, aunque no se ha precisado el porcentaje del recorte, a lo que se une que cada año la plantilla es más cara por los complementos. ■

OTROS DATOS

■ DEUDAS

Tal y como publicaba este periódico en su edición de ayer, el Consejo de Gobierno de la Usal aprobó un programa de actuación para afrontar los impagos de empresas y administraciones. A día de hoy, la morosidad que sufre la institución académica salmantina alcanza los 3,7 millones de euros.

■ PRESCRIPCIÓN

El rector explicó que esa morosidad no corresponde únicamente a la época de la crisis, sino que hay facturas sin cobrar desde 2003. Los 3,7 millones se corresponden al periodo 2005-2010; los impagos anteriores han prescrito.

■ HOSPITALES MOROSOS

La mayor cantidad de esa cifra impagada corresponde a actividades de investigación, a contratos firmados en virtud del artículo 83 de la LOU que no se pagan. Sobre todo son los hospitales, indicó Ruipérez.

■ CINCO TIPOS DE DEUDA

La Universidad ha calificado en cinco tipos las deudas que tiene pendientes de cobrar. Por un lado, de proveedores con los que se puede compensar de alguna forma ese impago; en segundo, las que ya están con un acuerdo de compensación; en tercero, personarse en los concursos de acreedores de empresas deudoras que estén en quiebra; el cuarto, las de las empresas concesionarias de servicios de la Usal en 2011 y el quinto, ofrecer planes de pago a compañías en dificultades económicas.

■ MERCATUS

A Mercatus se le ha condonado la deuda. La previsión para este año 2011 es que cierre el ejercicio con beneficios.